

しおかぜ

令和5年度
豊橋市立大崎小学校
学校だより
令和5年11月21日
第7号

創立150周年記念式典 ありがとうございました

11月11日(土)、本校体育館で、豊橋市立大崎小学校創立150周年記念式典を挙行了しました。ご多用の中、ご来賓・ご招待者・6年保護者の皆様にご参列いただきまして、まことにありがとうございました。

ドローンを使った大崎校区のビデオ上映に始まり、酒井正志実行委員長のあいさつ、根本幸典衆議院議員のご祝辞、6年生による大崎の歴史発表、大崎しおかぜ太鼓の演舞、記念モニュメント除幕式のビデオ上映、全員での校歌斉唱という内容で、大崎小学校が校区の皆様にとっても大切にされ、愛されてきたということが伝わる、内容の濃い式典となりました。

皆様とともに歩んでまいりました大崎小学校をこれからも大切にするとともに、現在の在校生や今後入学してくる子どもたちと力を合わせ、さらにあらたな歴史と伝統を積み重ねていく所存です。これからも、大崎小学校ならびに大崎校区を見守っていただけますよう、よろしくお願いいたします。



【根本幸典衆議院議員ご祝辞】



【記念モニュメント除幕式上映】



【酒井正志実行委員長あいさつ】



【6年生 大崎の歴史】



【大崎しおかぜ太鼓演舞】



【校歌斉唱】

4・5年生 野外教育活動

11月17日(金)、少年自然の家で、4・5年生が野外教育活動を行いました。

朝から雨が降っていましたが、カレーライス作りの途中からしだいに天候も回復してきました。どの班もとろみのあるみごとなカレーと焦げのないやわらかいご飯を作りあげ、ほとんど残さずにおいしく食べることができました。体育館レクでは、班対抗で、クイズや長縄跳びなどに挑戦し、楽しい時間を過ごすことができました。奉仕活動では、短い時間のなか、どの子も真剣に掃除に取り組むことができ、自然の家のかたがたからお褒めの言葉をいただきました。

待ちに待ったキャンプファイヤーは、みんなで炎を囲んで時間いっぱいまで体を動かし、とても充実した活動となりました。

5年生は昨年度学んだことを4年生に伝えながら、4年生は初めて経験することをみんなと協力しながら、とても意義のある野外教育活動を行うことができました。



12月の主な予定

1日(金)	なかよし清掃	13日(水)	資源回収(13日午後~14日)
5日(火)	校内長距離走大会試走 一斉下校【15:05】	14日(木)	SST
7日(木)	よみきかせ、委員会 なかよし班活動	15日(金)	3時間授業【40分】 給食なし、一斉下校【11:45】
12日(火)	校内長距離走大会 個人懇談会(~14日) 一斉下校【13:30】(~14日) 大崎っ子作品展(~14日)	19日(火)	なかよし集会
		21日(木)	給食終了、クラブ
		22日(金)	2学期終業式